



荒尾市立荒尾第三中学校 学校だより

協創自
力造主
校訓

つながる

R7. 12. 24(水) №17 立野 健一

令和7年度 7月 MVS 表彰 雪野陽莉さん(3-5)

令和7年度12月 MVS 表彰 西岳宗佑さん(2-3)

4月・7月に行ったMVSの表彰。4月は学校だよりで紹介していましたが、7月は紹介していませんでした。すみません。今回、7月と12月をまとめて紹介します。

7月は、3年5組の雪野陽莉さん、12月は2年3組の西岳宗佑さんです。受賞内容は次の通りです。

3年5組 雪野陽莉さん

- ・何事に対しても一生懸命に取り組む。
- ・すべての活動に全力で臨んでいる。
- ・生徒会の仕事以外でも、学級で毎日机を綺麗に並べて帰るなど、率先して周りを見て行動している。
- ・「三中コール」の発声の姿勢、意気込みが見事である。

2年3組 西岳宗佑さん

- ・生徒会執行部として、挨拶運動を率先して行っている。
- ・常に自分で気づき、率先して行動する。
- ・文化発表会の感想交流会では、唯一吹奏楽部の演奏の事に触れるなど、物事を様々な角度からとらえて、学校全体を少しでもいい方向に進めようと尽力している。

本当によく頑張っています。二人は新旧生徒会執行部ですが、遅刻しそうな生徒への声かけと、一緒に走って昇降口まで走る二人の姿をよく見かけます。受賞、おめでとうございます。

今回は総勢41名と非常に多かったですが、その中にはなかなか目立たない所で、地道にこつこつと頑張ってきた生徒もたくさん表彰されています。表彰されるためにやってきたことではないでしょうが、そうやって地道に取り組んでいる生徒の頑張りに、少しでも光が当たればうれしいです。また、表彰されていない生徒の中にも、地道に頑張っている生徒はたくさんいます。ただ単に先生方の目に触れていないだけです。あなたが頑張っている事は、あなた自身が一番分かっているはず。それが、あなたの矜持です。

「プライド」はどちらかというと、「他者との比較や人からの評価を抛り所にしている」のですが、「矜持」は「経験や実績など、自分自身がもっているものや培ってきたものを根拠としているもの」です。「自分はこれだけやった。これだけは譲れない。何があってもやり続ける。それが自分のいいところ、自分自身なのだ」という思いこそ矜持。そんな三中生であってほしいし、そんな自分でありたいと思っています。

○冬休み前集会で伝えたこと

- ・「想像する」「考える」ことを大切に。考えずに行動して指導されることが多かった。ちょっと考えて行動すれば、あなたの未来も周りの人の未来も変わってくる。これが「未来とつながる」ことであり、「三中に集うすべての人の幸せを追求する」ということ。
- ・「他の人の心や身体をわざと傷つけない」「学習規律の徹底」「教室になかなか入れない生徒に思いをはせる」ことは、後期後半も継続して取り組んでいく。そのときに「想像する」「考える」ことが重要となる。

- ・SNS の間違った使用をしないこと。何かトラブルに巻き込まれた時には、警察に相談する。
- ・12/27～1/4 の閉学期間に何かトラブル等があった場合は、安心安全メールの欠席連絡を使用して連絡する。緊急の大きな事案に関しては、校長の携帯電話に連絡する。
- ・平井小前の道路を南関方面に向かってしばらく進むと、河川工事が行われている。そこは結構広い平らなスペースがある。さらに川に向かって斜面がきれいに整えられているが、河川工事の為であるため、絶対に立ち入らないこと。
- ・カイロの使用について。破れた状態で武道場の靴置き場に置いてあった。他にもグラウンドの隅っこや通学路の途中に捨ててあることもあった。今後のカイロの使用については、ルールを守つて使用すること。

しっかりとと考え、想像して、有意義で楽しい冬休みを過ごし、1/7 に元気に登校してください。

三中生の活動報告～いろいろと頑張っています～



① 花のみちプロジェクト



②1年生：総合的な学習の時間：地域学習「万田坑見学」



③ 北稜高校農業体験



④吹奏楽部ウィンターコンサート（12/23 本校 2階渡り廊下にて）



様々な場面で三中生の頑張りを目にしています。花のみちプロジェクトでは、シャトレーゼ前の花壇の草取りや花植えを行っています。校内でも先日プランターに花を植え、敷地内できれいな花を咲かせています。1年生の万田坑見学は、バスを使ってクラスごとに行きました。地元にあるけれど、中まで入ったことがない生徒もいたようで、いい学びが出来たようです。北稜高校農業体験は四中と合同で、北稜高校の農場でネーブル狩りとラッピングを行いました。高校生ともしっかりコミュニケーションが取れていました。最後は吹奏楽部のウィンターコンサート。昨日、帰りの会後に行っていましたが、ちょうど昇降口から出たところのスペースにたくさんの生徒が足を止め、吹奏楽部の演奏を手拍子しながら聞いたり、中には踊ったりする生徒もいました。ポスターも作成していたので、コンサートは終わりましたが、現在校長室に掲示をしています。一人一人がそれぞれの場所で頑張っています。